

Día de júbilo y...

(VIENE DE LA PRIMERA)

Hoy, aun en condiciones adversas, el municipio despunta en el plano político, económico y social, a lo que contribuyeron los trabajadores de la producción y los servicios, campesinos e intelectuales, que lo hicieron merecedor de la sede del acto por el 26 de Julio en Granma.

Niurka Alarcón Gómez, primera secretaria del Partido en la localidad, subrayó en nombre del pueblo, el compromiso que implica el reconocimiento del Buró provincial de la organización política.

En el acto, se estimuló el trabajo de los primeros seis meses del año en entidades como la Delegación provincial del Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente, las empresas Mecánica Bayamo, de Recuperación de Materias Primas, de

Construcción y Montaje, Eléctrica y la filial Conserva de frutas y vegetales Granma.

También presidieron la conmemoración, Alianna Corona Rodríguez, miembro del Comité Central del Partido; Yanetsy Terry Gutiérrez, gobernadora provincial, y Daynier Roberto Vega Aguilar, presidente de la Asamblea Municipal del Poder Popular.

Redacción La Demajagua



RESALTAN COMPROMISOS DE BAYAMO EN SIEMBRA DE PRIMAVERA

Bayamo es el municipio granmense con mayor compromiso en las siembras de alimentos, para la actual campaña de primavera, ratificó Rogelio Hernández Montero, director de la Unidad empresarial de base de cultivos varios, en declaraciones a la prensa, tras recorrido por áreas ubicadas en zonas de Cautillo-Bejuquero.

Según el directivo, deben plantarse cinco mil 953 hectáreas, a un ritmo mensual que supere las mil, y en mayo quedaron por debajo de la cifra prevista, debido a atrasos en la preparación de tierra, consecuencia de falta de combustible, no obstante el trabajo con la tracción animal y el laboreo mínimo.

Hernández Montero dijo que no renuncian a cumplir el plan con las más de dos mil 500 hectáreas pendientes. (Juan Farrell Villa)

REALIZAN EVENTO TEÓRICO LA SANGRE GENEROSA

Técnicas alternativas para la protección del patrimonio cultural fue el trabajo científico expuesto por la Máster en Ciencias Rosalba Muñoz Rojas, el cual mereció el primer premio en el evento teórico La Sangre Generosa, en su octava edición, realizado, este miércoles, en el Parque-museo Níco López, de Bayamo.

La joven arquitecta argumentó que su trabajo de investigación está relacionado con la utilización de materiales locales y técnicas naturales, con impacto medioambiental positivo para la restauración y conservación del patrimonio histórico-cultural tangible.

En el evento, cuya conferencia inaugural estuvo a cargo del licenciado Alexis Guerra Torres, especialista de la Casa de la Nacionalidad Cubana, fueron presentadas otras siete ponencias, de las cuales cinco estuvieron vinculadas a las acciones del 26 de Julio. (Yoenis Pompa Silva)

FOMENTAN RENOVACIÓN DE POTENCIAL OBRERO

El envejecimiento de su fuerza laboral constituye uno de los problemas más acuciantes que enfrenta, actualmente, el sector agroazucarero del municipio de Bartolomé Masó.

La UBPC Panchito Gómez Toro, de la comunidad de Canabacoa, ante el déficit y declive productivo de su potencial obrero, busca alternativas para completar, a corto y mediano plazo, el personal, para encaminar los planes de fomento cañero comprometidos con el desarrollo de esta región.

Al decir de Osvaldo Yaqui Núñez, presidente de la referida entidad cañera, la demanda de fuerza de trabajo en esta UBPC sobrepasa los 200 efectivos, de los que apenas hay contratados poco más de un centenar, y gran parte de ellos supera los 50 años de edad.

"Pagar en cabeza de campo, vincular el hombre al área, potenciar las ofertas de nuestro comedor obrero, lograr mayor aprovechamiento de la jornada laboral y propiciar más acercamiento con los jóvenes de la comunidad, figuran también entre las tareas para incrementar la fuerza obrera". (Orlando Naranjo Escalona)

OFRECEN SERVICIOS DE PASADÍA COMO OPCIÓN VERANIEGA

La villa Balcón de la Sierra Maestra, del municipio granmense de Bartolomé Masó, ofrece servicios de pasadía como parte de las opciones para el verano 2024.

Esta modalidad de recreo se presta de martes a jueves, en el horario de 10:00 de la mañana a 6:00 de la tarde, con posibilidad de acceder al área del bar y piscina, donde además se podrán recibir servicios gastronómicos que incluyen almuerzo y comida, ofertas que serán según la carta menú del día y se pagará en el momento del servicio, mediante la vía electrónica.

Yoleydis Soto Prohenza, gerente del popularmente conocido como Mirador de Masó, perteneciente a la cadena hotelera Islazul, informó que los pasadía se pueden reservar todos los días, por el precio de 300 pesos moneda nacional para los adultos y 150 los niños, en la instalación o telefónicamente. (Orlando Naranjo Escalona)

Inauguran obras con motivo del 26 de Julio

Varias obras quedaron inauguradas y reabiertas, este miércoles, en el municipio de Yara, como saludo al aniversario 71 de los asaltos a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes.

Entre las estrenadas figura el Combinado deportivo Arnoldo Matos Lagos, de Veguitas, junto al cual se erige la nueva Academia de ajedrez del citado poblado.

Recibieron acciones de rehabilitación la sede del proyecto cultural La fuente inagotable y el Hogar materno Celia Sánchez Manduley, ubicados en Veguitas y la cabecera del municipio, respectivamente.

Encabezaron el recorrido por las instalaciones, Yudelkis Ortiz Barceló, primera secretaria del Partido en Granma, y Yanetsy Terry Gutiérrez, gobernadora.

El periplo tuvo lugar luego del acto provincial por el Día de la rebeldía nacional, efectuado en la Plaza 10 de Octubre, de Yara, en el cual una representación de los granmenses rindió tributo a los protagonistas de los hechos del 26 de julio de 1953.

YELANDI MILANÉS GUARDIA
Fotos RAFAEL MARTÍNEZ ARIAS



Ascienden a oficiales de las FAR

"Sepan los enemigos de la Revolución que una aventura contra Cuba sería la última del imperio voraz", aseveró el teniente coronel Rubisnel Tallo Sosa, en el acto de ascenso realizado, este martes, en el Salón de protocolo de la Plaza de la Patria.

Fueron ascendidos al grado inmediato superior 25 militares, desde suboficiales técnicos hasta primeros oficiales.

En las palabras centrales el coronel Reynaldo Ibarra García, jefe del Sector Militar en Bayamo, evocó la histórica gesta del 26 de Julio, a sus 71 años, y significó que no hay nada que pueda comparar la dignidad y la moral de los patriotas cubanos.

"Ante amenazas del enemigo que nos convoca a abandonar la historia, recordemos a quienes lucharon por una patria libre y una sociedad más justa; invoquemos a Fidel en la Sierra, en el Granma, en el Moncada", destacó.

Presidieron la ceremonia militar, Eddie Galán Jiménez, miembro del Buró provincial del Partido; el primer coronel Modesto Márquez Menes, jefe de la Región Militar Granma; el coronel Yosbel Marañón González, delegado del Ministerio del Interior en la provincia, y el Héroe de la República de Cuba, coronel Fidencio González Peraza.

YOENIS POMPA SILVA

Gradúa Universidad de Granma más profesionales



Más de mil 900 egresados de 30 carreras y seis programas de formación de ciclo corto, recibieron el título que los acredita como graduados de la Universidad de Granma, en acto que tuvo lugar el día 24, en el Teatro Bayamo, de la ciudad homónima.

Durante la graduación número 44, 149 jóvenes obtuvieron el Título de Oro, mientras que 53 ostentaron el Premio al Mérito Científico, por sus aportes en el proceso docente-educativo.

Se reconoció la labor de los vanguardias en las diferentes esferas: Deivis Luis Serrano Veranes, en deporte; Rachel Magdalena González Gómez, en defensa; Sodrelis Evelin Iser Matos, en cultura; Diana Rosa Rodríguez Pérez, en docencia, y Yasmanis Pérez Barrios, en el impacto social.

En nombre de los universitarios, el graduado más integral de esta promoción, el licenciado en Contabilidad y Finanzas, Yasmanis Pérez Barrios, expresó la alegría por el inmenso logro, junto a sus compañeros, y ratificó el compromiso de aportar al desarrollo económico y social del territorio.

"Más allá de los resultados académicos somos portadores de conocimientos, habilidades y valores que ninguna evaluación cuantitativa puede medir por completo", recalzó.

La Máster en Ciencias Nancy Margarita Bueno Figueras, rectora de la Casa de altos estudios, patentizó su regocijo por la victoria compartida: "Este tan solo será un paso en su superación continua y desarrollo permanente, para lo cual siempre podrán contar con su Universidad, en la que dejaron su impronta, y ella, a su vez, ha dejado una huella en ustedes".

ANAISIS HIDALGO RODRÍGUEZ



27-1953 Es clausurado el periódico Hoy por la tiranía batistiana.

28-1980 Fallece Haydée Santamaría Cuadrado, heroína del Moncada.

30-1957 Son asesinados, en Santiago de Cuba, los revolucionarios Frank País y Raúl Pujol. Día de los mártires de la Revolución.

30-1958 Muere en combate el revolucionario René Ramos Latour (Daniel).

AGOSTO

1-1957 En Buycito, a 20 km al suroeste de Bayamo, la columna del Comandante Ernesto Che Guevara ataca el cuartel de la Guardia Rural del dictador Fulgencio Batista.

2-1894 Nace Alfredo López Arencibia, maestro del proletariado cubano y trabajador gráfico, inspirador, organizador y guía de la clase obrera. Se instituye como Día del trabajador gráfico.